

BRÈVES HORLOGÈRES

HORLOGERS LYONNAIS, UN ATELIER DE RÉPARATION DE PENDULES ANCIENNES : NOUVEAU !

Ancien élève de Maître d'Art en Horlogerie de France, il ouvre un atelier avec son premier apprenti. « Horlogers Lyonnais » est né grâce à la volonté de ses deux fondateurs, Sébastien Lucchetti et Robin Putinier, de perpétuer un savoir-faire ancien et patrimonial qui n'est plus enseigné dans les écoles et très rarement transmis.

Situé dans le sixième arrondissement de Lyon, cet atelier qui a ouvert ses portes en octobre 2024, est spécialisé dans la réparation et la restauration d'horloges et pendules anciennes. Ce projet représente l'aboutissement de dix ans d'expérience et de collaborations entre les deux horlogers.

Travaillant pour des particuliers, des associations, comme pour des collectivités, depuis un atelier entièrement visible de l'extérieur, ils redonnent vie à des horloges plusieurs fois centenaires, les plus anciennes datant de Louis XIII. En alliant passion et savoir-faire, Robin et Sébastien souhaitent non seulement faire renaître des pièces d'exception, mais également inspirer à leur petite échelle une nouvelle génération d'horlogers, pour garantir la pérennité de cet artisanat en voie de disparition.

19, rue Barrême, 69006 LYON – T. 04 87 77 45 72

<https://horlogers-lyonnais.fr>



Robin à gauche et Sébastien à droite ouvrent leur atelier d'horlogerie. © Chloé DAUMAL-La Faiseuse d'Images-2024

 **France Horlogerie**
INDUSTRIES DU TEMPS ET DES MICROTECHNIQUES